



町の話

◀講師を務めた
藤井新吾さん
(千屋南部出身)

車イスバスケットボール選手・藤井新吾さんが講演 千畑中学校創立40周年記念講演会

千畑中学校(中山雅憲校長、257人)がことして創立40周年を迎えたことを記念して、本町出身で現在、全日本車イスバスケットボール男子チームのキャプテンとしてご活躍されている藤井新吾さん(千屋南部出身)を講師に迎え、11月21日、同校体育館において生徒と保護者、卒業生など約450人が集まり記念講演会が開かれました。

アテネ・パラリンピックで活躍された藤井さんは、車イスバスケットとの出会いについて講演し、「部活や勉強の努力の結果が悪くても目標に向かって努力したことは本人の宝物。それまでの過程で何事もあきらめずに頑張してほしい」と母校の生徒たちに語りかけました。

講演後には、藤井さんの所属チームの選手の皆さんと生徒有志による車イスバスケット体験が行われ、生徒の皆さんはプロ選手との交流を楽しみました。



車イスバスケット▶
を体験する生徒の
皆さん



▲心停止の状態を想定して、自動体外式除細動器(AED)を用いた実習が行われました。

▲気道確保、人工呼吸、心臓マッサージの心肺蘇生法の一連の手順を学びました。

つなげよう「救命の連鎖」 赤十字奉仕団の救急法基礎講習

赤十字奉仕団員としての認識を深め、奉仕活動のいっそうの発展を図ることを目的に、11月22日、六郷公民館において救急法基礎講習が開かれました。

この日は日本赤十字社秋田県支部より講師を迎え、意識障害や呼吸停止など直ちに手当が必要な傷病に陥っている人に対して、救急隊が到着するまでの間の正しい観察と判断の下で迅速に救命の手当を行うために必要な知識と技術を学びました。終了後は受講生に同県支部より受講証と認定証が交付され、「もし、不慮の事故に遭った人や急病にかかった人に接したとき、この講習で習得された知識と技術に勇気が加わり、救急隊、医療機関へと『救命の連鎖』がつながることを願う」と話されました。

あきたふるさと手作りCM大賞2007 美郷町のCMが「インパクト賞」を受賞

秋田秋日放送主催の「あきたふるさと手作りCM大賞2007」に、美郷町地域づくりマスター会(高橋猛代長)と美郷町商工会青年部(佐々木正二郎長)が合同で制作したCMが出品され、インパクト賞を受賞しました。

「まちづくりの基本は人づくり」をテーマに、タイトルを『美郷は人だべ』として制作されたこのCMは、町内で行われている行事の映像を交えながら、その行事に参加し行事を作り上げる町民の姿を通じて、まちづくりを考える人々が「美郷らしさ」を発見していくというドキュメンタリーCMに仕上げられています。

この作品は、最優秀賞を受賞した八郎潟町と総合得点においては同点という高い評価をいただき、インパクトの評点においてはダントツ1位を獲得しました。

なお、CMは秋田朝日放送で12月から年間50回の予定で放送されています。



▲放送されているCMのワンシーン

美郷地区少年保護育成委員会 少年の非行防止やカギかけの大切さをPR

年末防犯対策キャンペーンの一環として12月12日、美郷地区少年保護育成委員会(小西弘蔵会長、24人)の皆さんが、町内のコンビニやスーパーマーケットの店頭で歳末警戒を呼びかけました。

この日は、『少年の非行防止』や『家屋・自動車のカギかけの大切さ』などを啓発するチラシを同委員会の皆さんが来店するお客さん一人ひとりに手渡し、防犯意識の啓発を図りました。

同委員会では「県内の家屋や自動車の施錠率は低く、盗難事件のほとんどは無施錠だったという結果がある。年末年始に向けて防犯意識をなおいっそう高めてほしい」と話しています。



▲委員の皆さんが警察官とともに防犯チラシを配りました。

寄贈 ありがとうございます

■有限会社田澤商事様

地域の子どもたちの健やかな成長を願い、有限会社田澤商事様(美郷町中野・田澤千寿子代表取締役)から自動体外式除細動器(以下AED)5台を寄贈いただきました。

AEDは突然の心停止に際し、電気ショックを与えて心臓の働きを取り戻すための機器で、平成16年に医療従事者以外での使用が認められたのを機会に、公共性の高い施設での設置が進んでいます。

寄贈いただいたAEDは町内3中学校および公民館に設置され、緊急時に活用させていただきます。



▲寄贈いただいた自動体外式除細動器(AED)

活躍

(敬称略)

■第35回マーチングバンド・バトントワーリング全国大会(12月15日、さいたまスーパーアリーナ)

マーチングバンド部門 中学生の部・小編成

銀賞 六郷中学校吹奏楽部



◀12月17日、六郷庁舎へ受賞報告に訪れた皆さん

■第3回美郷町ソフトテニス大会

(10月28日、大仙市太田テニスコート)

【男子の部】

優勝 武藤雅洋・黒澤 勝(美郷クラブ)
準優勝 田村侑大・佐々木大幸(美郷クラブ・大曲農業高2年)
第3位 泉 秀樹・千田佳都

【女子の部】

優勝 柴田友紀・水戸智春
準優勝 高橋亜弥・辻 薫子(大曲高2年・角館高2年)
第3位 山口華歩・高橋 茜(太田中2年)

■第24回全県空手少年練成大会

(11月18日、秋田県立武道館)

【小学生女子1年】

形3位・組手優勝 森本あかね(仙南東小)

【小学生女子3年】

組手2位 林 杏実(六郷小)
組手3位 森本しおり(仙南東小)

【小学生女子5年】

形2位・組手優勝 森本あすか(仙南東小)

ルートピア仙南を元気いっぱい訪問 金沢小学校1年生による出前公演

地域社会とのかかわりを通して、児童の思いやりの気持ちや共に助け合い励ましあう心を育てることなど目的として、金沢小学校(高橋孝志校長、111人)の1年生児童の皆さんが12月13日、特別養護老人ホーム「ルートピア仙南」を訪れました。

同校ではこれまでも児童会ボランティア委員会が定期的に同ホームを訪問し交流を続けており、今回の訪問では1年生の皆さんが学習発表会で演じた、グリム童話「おおかみさんと丸ひきの子やぎ」を上演。入学してからこれまで学習した歌やピアノニカの演奏、ダンスなどを交えた元気いっぱいの劇に、同ホームの皆さんは満面の笑みで拍手を送っていました。

公演を終えた児童を代表して坂本創也さんが「みんなに観てもらうのはドキドキしたけど、よるこんでもらえてよかった」と感想を話してくれました。



表彰 ありがとうございます

■東北農政局土地改良事業地区営農推進功労者表彰 農事組合法人 美郷サンファーム

水稲を中心とした経営規模の拡大とトマトやメロン、アスパラガスなどの果菜類の積極的な導入、餅加工・販売によるブランド化・市場開拓によって収益性の高い農業経営を展開したことなどが評価され、農事組合法人美郷サンファーム(美郷町金沢西根・深沢義一代表)がこのたび、東北農政局長より表彰を受けました。



◀11月27日、六郷庁舎へ受賞報告に訪れた皆さん(写真左から渋谷勇吉さん、深沢義一さん、高橋鉄雄さん)

■農林水産統計業務永年協力者表彰

農林水産統計業務に多年にわたり従事した次の皆さんがこのたび、その功績が認められ農林水産大臣よりそれぞれ感謝状が贈られました。

農業経営統計調査	近藤 数樹さん(本道町)
	武藤 茂さん(上畑屋)
林業経営統計調査	煙山 仁さん(善知鳥)
	煙山 健さん(善知鳥)

■明るい選挙啓発ポスターコンクール表彰 佳作 高橋亜悠子さん(六郷中1年)

明るい選挙推進運動の一環として、財団法人明るい選挙推進協会などが主催する「平成19年度明るい選挙啓発ポスターコンクール」がこのたび行われ、県審査において六郷中学校1年の高橋亜悠子さんが佳作に入賞しました。

